



Noviembre, 01/2023

Al : Lic. Luis Rodolfo Abinader Corona, Presidente de la Republica Dominicana y **Presidente Del Consejo Nacional de la Magistratura** y demas miembros Del Concejo.

Via : Secretacia del CNM.

Asunto : Recomendacion al Juez del Tribunal Constitucional.



Estimados miembros del Consejo Nacional de la Magistratura:

Por la presente me dirijo a ustedes con el propósito de brindar una **ferviente recomendación al Magistrado Miguel Ant. Encarnación De La Rosa**, quien ha desempeñado una labor excepcional en la función judicial de nuestra ciudad de Pedernales, el cual hemos visto cuando hacemos las transmisiones grabadas y en vivo la realizacion de las audiencias por nuestro canal digital Cherry Channel TV.

A lo largo de su trayectoria como Juez, el Magistrado Encarnación se ha caracterizado por su firme compromiso con la pacificación y el estricto apego a la justicia. Su habilidad para resolver conflictos, su imparcialidad y su profundo conocimiento del derecho han beneficiado no solo a las partes involucradas en los casos, sino también a toda la comunidad de Pedernales.

Su transparencia y compromiso con la justicia le han merecido un reconocimiento que trasciende los estrados judiciales. La población local, con afecto y respeto, lo ha bautizado con el sobrenombre de "Trujillo". Este mote, lejos de hacer referencia a figuras históricas, refleja la percepción que la comunidad tiene de su labor: un magistrado que actúa con claridad, equidad y firmeza, siempre en pro de la verdad y la justicia.

Es evidente que el Magistrado Miguel Encarnación representa los ideales que toda sociedad espera de un juez: integridad, rectitud y vocación de servicio. Su legado en Pedernales es testimonio de ello, y estoy convencido de que cualquier instancia o función que se le confíe en el futuro se beneficiará enormemente de su experiencia y compromiso.

Por lo anteriormente expuesto, recomiendo ampliamente al Magistrado Miguel Ant. Encarnación De La Rosa para la posición de ser juez del Tribunal Constitucional.

Estoy seguro de que continuará siendo un baluarte de la justicia y un ejemplo a seguir en nuestra nación.

Atentamente,

Héctor Pérez
Gerente General
829-769-9140.